
『快適ライフは健康から』 

「長七みんなのスポーツクラブ」も発足から１０年という節目を迎えま

した。その間スポーツ人口を増やすべく色々なイベントを企画し、実施し

て参りましたが、まだまだ満足とは言えません。 

健康スポーツ部としても「長七みんなのスポーツクラブ」と連携を取りな

がら、より多くの人が気軽に参加出来て楽しんで頂ける様な、プログラム

を提供して行きたいと思います。 ご意見、ご希望等がございましたら事務

局までお申し出ください。 

【チョット一言】 ”始める前には準備を! ”ウオーキングの前は準備体操と

郷和せて、心の準備を！ケガ防止の第一歩です。 

健康スポーツ部々長  阿比留義和 

        （セブン UPすくすく教室 コーディネーター）      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                       6月 9日芝生苗植え 

 

 

 

 

 

 

 

 ７月１日 小畑川清掃 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現在の七小グラウンド 

 

 

２５年度主な行事予定(案) 

5月 23日(木) コミュニティ総会 

6月  9日(日) クラブ 10周年記念 

7月 2日(火) 市長まちかどトーク 

7月 7日(日) 小畑川クリーン作戦 

       「井戸掘り」起工式 

10月 13日(日) 市民大運動会 

11月 23日(日) スポーツフェスティバル 

3月  2日(日) みんなのつどい 

増やそう!『地域ボランティア』 

今年度より協議会事務局長、そしてＰＴＡ会長としては

２年目を迎えました。子ども達の安心・安全は学校や保護

者、そして地域で守っていただくことがとても大事である

と思います。今年は、各種団体のパイプ役として微力では

ありますが精一杯頑張りますので、みなさんのあたたかい

ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。 

事務局長（ＰＴＡ会長）田村直義 

『人と人が繋がる！人と人を繋ぐ！』 

今年度より、退任された藤井コーディネーターの後を引き継ぐこと

になりました。 

改めまして、微力ながら地域の皆さんの人と人との繋がりに、そして

行政との繋がりに少しでもお役に立てるように努力させて頂きたいと

思います。 

昨今、地域とのかかわりを余り持ちたくないという方もありますが、

自分たちを育ててくれた環境を愛しみ、これからの地域の子供たちが

健やかに育ち、大人たちが安心して集える環境をみんなでつくるコミ

ュニティの充実を図りましょう。何とぞご理解とご協力をお願い致し

ます。 

  長七小学校区地域コーディネーター   鈴木 勉 

（総合型長七みんなのスポーツクラブ会長・長七小学校 学校評議員） 
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『コミュニティの活性化を願って』 

この度、地域コーディネーターを退任いたしました。 

この 4年間、校区の皆様方には格別のご指導ご支援をいただき、

本市の重点施策である地域コミュニティ活性化事業を推進でき

ました。これも、皆様方のお力添えのお蔭と心から感謝してい

ます。 

 校区にお住いの全ての世帯、6500人で構成する連絡協議会は

素晴らしい組織であり、校区の絆を強めるものと思っています。 

 長七小校区も高齢化が進み、福祉・健康・環境・安心安全な

ど地域の課題を地域の力で解決するためにも、益々、長七小校
区の地域コミュニティの活性化を願っています。 

                  藤井 英敏 

 


